

## Éditorial 2024

## **BERNARD LACRESSONNIERE**

Président des Amis des orgues Bavinchove-Oxelaëre

Chers amis.

L'association vous souhaite une très bonne année 2024, santé, joie, bonheur à toutes vos familles respectives.

L'homme a toujours été bâtisseur. Pour affirmer leur force, leur richesse ou simplement pour des raisons pratiques, collectives, nos anciens ont bâti notre patrimoine. Charge à nous de la préserver. Nous nous redonnons vie au œuvres créées qui se trouvent en péril, à savoir nos orgues !

L'association, depuis çà création, a besoin de vous pour mener à bien cette aventure, notre aventure à tous. Les orgues sont un patrimoine que nous avons obligation de laisser en état pour les générations à venir. Dans ce monde où règnent tant de violence, d'individualisme, la musique de l'orgue peut nous réunir dans le respect de l'autre.

Que cette nouvelle année, soit l'année d'une première tranche de travaux sur l'orgue de Bavinchove dès le premier semestre et puis viendra le tour de l'orgue d'Oxelaëre. Pour être efficace, la programmation de travaux d'investissement ne peut se faire sans tenir compte des futurs coûts. C'est pourquoi, l'association organisera en 2024 des concerts, repas, manifestations diverses et variées.

Une nouvelle année d'adhésion 2024 a commencé. Une trajectoire absolument exceptionnelle pour une Association dirigée par des bénévoles, je peux le dire avec des qualités humaines très rares. Entre difficultés financières dues aux diminutions et même suppressions de subventions, augmentations du coût des travaux et baisse du nombre d'adhérents, on a besoin de vous pour tenter d'y remédier, Merci pour votre aide.

Je remercie les Maires et leurs conseils communaux pour leurs aides dans le présent et pour l'avenir.

J'espère de tout œur que les manifestations estivales comme les concerts ou encore les repas pourront se dérouler sous les meilleurs auspices. Au plaisir de vous y retrouver pour des moments de convivialité.

Suivez-nous sur notre site ! les-amis-des-orques-de-bavinchove-oxelaere.com

Retrouvons-nous à l'assemblée Générale le 23 février 2024 à 19h00 salle des fêtes de Bavinchove, votre présence est indispensable.

Très cordialement.

Le président